



Gemeinderäte der GRÜNEN in Straßlach-Dingharting

Leonhard Schlickerrieder, Monika Weikinn, Sabine Hüttenkofer

Gemeinde Straßlach-Dingharting

zu Hd. Herrn Hans Sienerth
zu Hd. der Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat
Schulstr. 21
82064 Straßlach

Straßlach-Dingharting, 29.7.2024

Antrag »Überarbeitung Örtliche Ortsgestaltungssatzung Straßlach-Dingharting«

Sehr geehrter Herr Sienerth, liebe Kolleginnen, liebe Kollegen im Gemeinderat,
folgender Punkt der gemeindlichen Ortsgestaltungssatzung möge bitte sowohl im Bereich A als auch B
der Ortsgestaltungssatzung angepasst werden.

A.13. 1. + B.14.1. Solaranlagen

Den bestehenden letzten Satz bitte ersatzlos streichen:

Gestückelte Flächen mit Aussparungen (z. B. für Dachflächenfenster und Entlüftungsaufsätze) und aufgeständerte Anlagen sind zu vermeiden.

Ziel:

Solarmodule auf dem Dach sollen so angebracht werden dürfen, dass die Dachfläche optimal und maximal genutzt werden kann. Ein Aufständern der Module soll erlaubt sein.

Begründung:

Solarenergie wird als tragende Säule der künftigen Energieversorgung gesehen. Bei nicht solarertragsoptimaler Dachausrichtung kann durch ein Aufständern der Einstrahlungswinkel zur Sonne verbessert werden. Der Winkel, mit dem die Sonnenstrahlen auf die Flächen der Anlage auftreffen, beeinflusst den Ertrag der Solaranlage erheblich. Ein zusätzlich positiver Effekt der Aufständern ist, dass der Schnee in den ertragsärmeren Wintermonaten leichter von den steiler montierten Anlagen abrutschen kann.

Über eine positive Stellungnahme freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen

Leonhard Schlickerrieder, Monika Weikinn, Sabine Hüttenkofer